

Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Stellungnahme

In Ausübung unserer Händlerpflicht bestätigen wir, die Firma

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Konrad-Zuse-Str. 1 34123 Kassel

dass die katalogmäßig geführten Artikel

• Typ: SZ 18 310 B

Bezeichnung: Zweihand-Sicherheitsblock G 1/8", 3/2-Wege (NC)

Kennzeichnung: **C€**

den Anforderungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG und der Norm UNI EN ISO 13851:2019 entsprechen.

Die Informationen wurden herstellerseitig mittels einer Konformitätserklärung sowie einem entsprechenden EG-Baumusterprüfzertifikat belegt:

Ausgestellt am: 24.06.2021
Ausgestellt durch: IMQ S.p.A.
Ablaufdatum: 09.02.2026

Diese Erklärung basiert auf den Dokumenten unseres Herstellers sowie auf Basis unseres aktuellen Kenntnisstandes. Sie entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 02.02.2023

i.A. Holger Bürger

Abteilung Qualitätssicherung

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH



Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Statement

To comply with our duties as distributor we, the company

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Konrad-Zuse-Str. 1 34123 Kassel

Germany

declares that the catalogued articles type

• Type: SZ 18 310 B

Description: Two signal control block G 1/8", 3/2-way (NC)

Marking:

complies to the Machinery Directive 2006/42/EC and UNI EN ISO 13851:2019.

The information was proven by the producer with a declaration of conformity and a corresponding EC type test certificate:

Issued at: 24.06.2021
 Issued by: IMQ S.p.A.
 Expiry date: 09.02.2026

This declaration is based on the documents provided by the manufacturer and on the basis of our current state of knowledge. It does not release the processor of the products of the above quality from applying to the relevant institution for approval for the intended application. Product specifications are subject to change.

Kassel, 2023-02-02

Holger Bürger

Quality Assurance

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH